

Weserfähre Polle stellt zwischen den Jahren den Betrieb ein

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. Dezember 2023 um 11:52 Uhr

Letzte Fahrt am 23. Dezember

Weserfähre Polle stellt zwischen den Jahren den Betrieb ein

Mittwoch 20. Dezember 2023 - Polle (wbn). Die Weserfähre in Polle stellt den Betrieb zwischen Heiligabend und Neujahr ein.

Die letzte Fahrt in diesem Jahr wird also am 23. Dezember sein. Im neuen Jahr wird der Betrieb am 2. Januar zu den gewohnten Zeiten wieder aufgenommen.

Fortsetzung von Seite 1

Das Fährteam und die zuständige Straßenmeisterei wünschen in diesem Zusammenhang allen, die die Fähre nutzen, besinnliche Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr!